
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 لا تكن مع الخائنین

 

. الصلاة والسلام أعوذ با� من الشیطان الرجیم بسم الله الرحمن الرحیمالسلام علیكم ورحمة الله وبركاتھ. 
رسول الله، مدد یا ساداتي أصحاب رسول الله، مدد یا على رسولنا محمد سید الأولین والآخرین. مدد یا 

مشایخنا، دستور مولانا الشیخ عبد الله الفائز الداغستاني، شیخ محمد ناظم الحقاني، مدد. طریقتنا الصحبة 
 والخیر في الجمعیة.

 

 بسم الله الرحمن الرحیم
 وَلاَ تكَُن لِّلْخَائِنِینَ خَصِیمًا

". من ھو الخائن؟ إنھ شخص یتمنى الشر صدیقاً لھم. لا تكن الخائنینلا تكن مع " الله عز وجلیقول 
، یقول الله عز وجل. لا تكن معھ حتى لا یصل إلیك ، فلا تسامح معھ أبداًعدوأي للناس. ولأنھ أسوأ من 

 .بھذا الأمر حتى لا یصل شرھم إلى الناسشره. أمر الله عز وجل 
 

ھذا  ون ضدفقی، ذلك. عندما یدركون ذلكل إدراكھمقد یتعرض الناس للغش من خلال إدراكھم أو عدم 
الأمر. وھم یُحسبون كخونة أیضًا. لماذا نقول ھذا؟ لأن العثمانیین دمرھم الخونة. تم تدمیر إمبراطوریة 

، أعلنوا للناس أنھم قد بعد ذلك بعقد إتفاق.الخلیفة والخلافة أزالوا السلطان،  ،ناثم تم تقیید أیدیومن عظیمة. 
في جمیع  تشریفھمشكراً �. تم  ،بخدمة الإسلام تشرّفوا، لأن أھلنا زوا. لذلك من ھم ضد الإسلام خونةفا

 .فلن یكون لھ أي شر جل جلالهالله  یخون. من یُشرّفھأنحاء العالم. من یخدم الله 
 

، فإن الحقیقة لفترة من الوقت انون في أیدي الناسون. حتى لو كان القلقد وضع الله عز وجل ھذا القان
. من لا یؤمن یمكنھ أن یقرر بنفسھ. أظھر الله عز من الفائزینستظھر في النھایة. من یؤمن بالحقیقة یكون 

. كل شيء سیكون واضحا یوم جل جلاله الله حضرة في سیأتي یوم الحساب ،وجل الخیر والشر. في النھایة
 .القیامة

 

. لا الدنیا هھذ متاع. لا داعي لتخریب نفسك من أجل الدنیا هھذمن أجل لذلك لیس من الجید أن تكون خائناً 
أن نكون معھم.  جل جلالهالله  یأمرناوالمؤمنین. لم  صلى الله عليه وسلمكن مع النبي  ،. كن مع الله عز وجلالخائنینتكن مع 

 .، یجب أن نكون حذرینلذلك
 

، فإن الكثیر من كیاء. عندما تقول أن الأسود أبیضیؤمن الناس بكل شيء من خلال التفكیر في أنھم أذ
، إنھ أسود بالكامل. لكن لیس رمادي، ن أنھ واضح جدا. الأسود لیس أبیض. في حیذلكالناس ینخدعون ب

 .جمیعاً من شر الشیطانحفظنا ی ، هللالناس یؤمنون بھ. لذلك
 

ً إنھم یسعون جاھدین لخداعنا  معظم الوقت. في حین أن  یربحونكل ساعة. ویعتقدون أنھم كل یوم،  علنا
أن یرزق  جل جلاله، لأن الله عز وجل أعطى العقل والمنطق. نسأل الله نفس الشيء نخدعونالذین یخدعون والمُ 

 ومن الله التوفیق. الفاتحة. .الشرمن الناس عقلاً وفھمًا لیروا الخیر 
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